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BUREAU EXÉCUTIF 

# 06 
PROCÈS-VERBAL (Adopté): 05 OCTOBRE 2009 

 

Responsable gé-

néral  

Héloïse Lanouette Externe  Vacant 

Secrétaire géné-

rale  

Vacant Information  François-Vivier Ga-

gnon 

Interne  Nicolas Chatel-Launay Mobilisation  Andréa Pilote 

Pédagogie  François-Tim Fortin Affaires socio-

culturelles  

Absent 

Trésorerie  Absente Délégué-e à la mo-

bilisation  

Vacant  

Déléguée à 

l’Interne - 1  

Vacant Déléguée à 

l’Interne - 2  

Vacant  

Déléguée aux 

Affai. Socioc.  

Vacant Délégué-e aux Af-

faires externes  

Vacant 

Déléguée à la Pé-

dago - 1  

Vacant  Délégué à 

l’information - 2  

Vacant  

Observateur-trice-s : 
Catherine P. Dion Mathilde Létourneau 

 

0.0 Procédures 
 

François-Vivier Gagnon propose l’ouverture du Bureau exécutif du lundi 5 octobre 2009 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium  
 

François-Vivier Gagnon propose Héloïse Lanouette comme présidente et Mathilde Lé-

tourneau comme secrétaire pour le présent bureau exécutif 

Andréa Pilote appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal  
 

François-Vivier Gagnon propose l’adoption du procès verbal du Bureau exécutif A09-05 

du 28 septembre 2009 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.3 Suite du procès-verbal 
 

- 
 

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A09/BE/05-090928pvbe.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A09/BE/05-090928pvbe.pdf


 - BUREAU EXÉCUTIF A09-06 

 PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 05 OCTOBRE 2009 
Document disponible sur notre site Internet www.agecvm.org  Page 2 sur 5 

Ordre du jour proposé par François-Vivier Gagnon: 

1.0 Affaires courantes 

2.0 Affaires internes 

2.1 ASSÉ: Manifeste 

2.2 Frais afférents 

2.3 Site internet AGECVM : remise en état 

2.4 Retour table de concertation 

2.5 Livres usagés 

2.5.1 Inventaire et classement fiches (Francis) 

2.5.2 Mise à jour fichier livres (Estelle) 

2.6 Bureau permanence 

3.0 Mobilisation 

3.1 Prochaine Assemblée générale 

3.2 AGECVM en général 

3.3 Conférences 

3.4 Liste de mobilisation 

4.0 Affaires socioculturelles 

5.0 Assemblée générale : praesidium 

6.0 Permanence 

7.0 Affaires diverses 

8.0 Levée 

Andréa Pilote appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.5 Déclarations 
 

Le Bureau exécutif constate la destitution de Judy Simard (plus de trois absences) 

Le Bureau exécutif constate l’absence de Billy Vinette 
 

0.6 Régie et / ou réflexion 
 

Héloïse Lanouette 
Responsable général  

 Rencontre avec la direction 
des études 

 Réunion 
 

Vacant 
Secrétaire générale 

 - 
 

Vacant 

Responsable aux Affaires exter-
nes 

 - 
 

Nicolas Chatel-Launay 

Responsable aux affaires inter-
nes  

 T.C. et autres 
 Tournées de classes (trois 

périodes) 
 Réunion S.A.E. 

 

Judy Roussel-Simard 

Responsable à la Trésorerie 
 Absente 

 

François-Tim Fortin 
Responsable à la Pédagogie 

 Affichage brutal 
 Plaintes 

 

Billy Vinette 
Responsable aux Affaires socio-
culturelles 

 Absent 
 

Andréa Pilote 
Responsable à la Mobilisation 

 Tournées de classes 

 Organisation/tractage 
 Manif ASSÉ 
 Atelier de pancartes 
 C.A. 

 

François-Vivier Gagnon 
Responsable à l’Information 

 R.A.S. 
 

1.0 Affaires courantes 
 

Subventions étudiantes : suivi 

 

#A09-3 : Présentation d’Ousmane Thiam (pour les Projectionautes) : Première projection jeudi 

à 18h00 
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Nicolas Chatel-Launay propose que le Bureau exécutif constate que les subventions A09-

2 et A09-3 ont remis tous les papiers et que le Responsable Aux Affaires internes 

peut continuer le processus de suivi 

François-Tim Fortin appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

Forum social québécois en fin de semaine au CVM 
 

Retour Conseil d’administration du Cégep du Vieux Montréal : 
 

 Projet de loi 21; 

 Nombre d’étudiants et étudiantes visé-e-s : 6100?! 

 Dotation direction des études; 

 50/50 dettes des résidences entre le CVM et le gouvernement; 

 Gouvernance : Le Conseil d’administration est majoritairement contre (informelle-

ment); 

 Mylène Boisclair est prête à lutter contre la grippe A H1N1; 

 Plan d’action du CVM : augmenter les frais afférents; 

 Poursuivre les discussions avec l’industrie pour se financer. 

 

Nicolas Chatel-Launay propose que le Bureau exécutif présente à l’Assemblée générale 

une motion contre la hausse des frais afférents et le financement de cours / pro-

grammes / matériel par l’entreprise privée 

François-Vivier Gagnon appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

2.0 Affaires internes 
 

2.1 ASSÉ : Courriels 
 

Présentation 
 

2.2 Frais afférents 
 

Discussion 

Une proposition d’augmentation sera déposée le 25 novembre 2009 au Conseil 

d’administration du Cégep du Vieux Montréal 
 

2.3 Site Internet AGECVM : remise en état 
 

R.A.S. 
 

2.4 Retour table de concertation 
 

R.A.S. 
 

2.5 Livres usagés 
 

2.5.1 Inventaires et classement des fiches (Francis) 
 

Nicolas Chatel-Launay propose que Francis Lujan fasse un inventaire et un 

classement complet des fiches des livres usagés et que le Bureau exé-

cutif dépose une motion de blâme à son sujet en Assemblée générale 

François-Tim Fortin appuie 

Adoptée à l’unanimité 
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2.5.2 Mise à jour fichier livre (Estelle) 
 

Héloïse Lanouette propose qu’Estelle Desjarlais fasse la mise à jour des fi-

chiers livres du logiciel de Livres usagés 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

2.6 Bureau permanence 
 

R.A.S. 
 

3.0 Mobilisation 
 

3.1 Prochaine Assemblée générale 
 

R.A.S. 
 

3.2 AGECVM en général 
 

Ultimatum spécial sur la hausse des tarifs sera livré bientôt 

 

Un BIG paraîtra dès lundi au retour de la semaine de relâche 

 

Héloïse Lanouette propose que le prochain Bureau exécutif se fasse mardi de la 

semaine de relâche, soit le 13 octobre 2009, à 18h et que François-Tim Fortin 

soit excusé 

Andréa Pilote appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

3.3 Conférences 
 

26 octobre de 12h00 à 14h00 : Opération objection, sur la campagne anti recrutement 

dans les institutions d’enseignement  

 

9 novembre de 12h00 à 14h00 : Contraception, organisée par Johanne Tessier 

 

23 novembre de 12h00 à 14h00 : Avortement, par Johanne Tessier 

 

Nicolas Chatel-Launay propose d’adopter les trois conférences en bloc et de payer 

la bouffe lors des deux dernières (50 / 50 avec les Services aux étudiants) 

Andréa Pilote appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

3.4 Liste de mobilisation 
 

Faut s’occuper de faire une liste de mob !! 
 

4.0 Affaires socioculturelles 
 

Andréa Pilote propose que dans le point régie / réflexion, les gens fassent le suivi de 

leurs rencontres avec l’administration, dans un tour de table 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

http://www.antirecrutement.info/?q=fr/node/154
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TRANSPARENCE!!  
 

5.0 Assemblée générale : Praesidium 
 

Héloïse Lanouette propose Mathilde comme secrétaire et François Cérat comme prési-

dent 

François-Tim Fortin appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

6.0 Permanence 
 

Héloïse Lanouette propose qu’Étienne Philippart mette à jour le cahier des mandats au 

plus vite 

Andréa Pilote appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

Cahier des mandats mis à jour au 23 septembre 2009 

 

Héloïse Lanouette propose qu’Andréa Pilote vérifie les procédures au niveau du dépôt 

de mémoires au Conseil d’administration du cégep du Vieux Montréal 

Nicolas Chatel- Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

7.0 Affaires diverses  
 

R.A.S. 
 

8.0 Levée 
 

Andréa Pilote propose la levée 

François-Vivier Gagnon appuie 

Adoptée à l’unanimité 

http://www.agecvm.org/documents/archives/Documents_Officiels/MandatsAG090923.pdf

